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第８回コミュニティバス検討会議の発言内容 

 

【路線変更及び停留所の廃止について】 

１ ロータリーに南側から進入するにあたって、市営駐車場に入庫する車両

の待機列が生じている場合があるほか、大國魂神社例大祭の際の交通規制

など、交通状況に影響がある場合には、変更後の経路で問題が生じないか

慎重に確認する必要がある。 

 

【路線変更及び停留所の新設について】 

１ 以前の議論の際に、白糸台３丁目の停留所から多磨駅方面に向かう際、

旧甲州街道右折にあたって十分な距離が確保できないため、当箇所について

は直進しかできないという説明があった。この点についてどのように解決す

るか検討する必要がある。 

２ 検討中の案のように、府中駅方面からも白糸台６丁目付近を経由するよ

うになれば、地元住民にとっても利便性が向上すると考えられる。 

 

【前回までの協議事項および検討結果の確認について】 

１ 高齢者割引の実施方法について、証明の方法など様々な案を提案してき

たが、現行のシステムを大きく変更しないような実施方法が望ましいので

はないかと考える。 

 

 


